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REUNIÃO MESA SETORIAL 

 

Aos vinte e sete de fevereiro de dois mil e dezenove às nove horas e trinta minutos, na 

sala de reunião da SESEC, teve início a primeira reunião da Mesa Setorial do ano.  

Estavam presentes os representantes da Bancada de Governo: O Secretário/SESEC 

Antônio Azevedo; Marcílio Távora DIRADJ/GMF; Kelly Kariny Gerente da 

CEGEPE/SESEC, Wagner Valdivino da ASJUR/SESEC, Camila Rios da ASJUR/GMF 

e Daiane da CEGEPE/GMF; Representantes da Bancada de Servidores - ASSISG: Jonas 

Gonçalves; SINDIGUARDAS: Jamal Forte; SINDECE: José Amauri e Maria de 

Lourdes; SINDIFORT: o Orleando Lima e Honorato (convidado). Secretário iniciou a 

reunião prestando contas sobre as demandas da reunião passada, finalizando abrindo 

espaço para os representantes da bancada dos servidores.Maria de Lourdes questionou 

sobre o uso do colete da Defesa Civil para os servidores do cargo de agentes de Defesa 

Civil, tendo em vista que só é autorizado aos servidores comissionados. Dr Azevedo 

respondeu sugerindo a formalização do grupo de estudo para alteração de uniforme da 

Defesa Civil, solicitando que o SINDECE indicasse nomes dos participantes para 

discussão dos trabalhos no prazo de 15 (quinze) dias. Orleando perguntou quantidade de 

armas de fogo que a Guarda Municipal tinha, Secretário disse que não irá informar para 

não divulgação nas redes sociais evitando assim o conhecimento da quantidade por 

criminosos. Dr Azevedo discorreu sobre as aquisições da Defesa Civil para o período da 

quadra chuvosa. Luciano questionou sobre os materiais de limpeza para a sede da Defesa 

Civil, e o Secretário informou que são aquisições coorporativas e estão faltando em todas 

as secretarias da PMF. Foi perguntado quando chegaria esse material. Wagner informou 

que os contratos das aquisições referentes aos materiais de limpeza estabelecem um prazo 

de 30 (trinta) dias para entrega. Acerca de comentários de retirada do efetivo para o 

COPCOM, o Secretário informou que está coordenadoria atualmente tem um efetivo de 

120 (cento e vinte) servidores e não é o motivo de justificativa a falta de efetivo.  

Secretário acrescentou que o Prefeito sempre destaca o projeto PMPU como um projeto 

piloto, pois existem suas falhas. Continuou informando que cada torre possui 

aproximadamente 22 servidores por torre e distribuído diuturnamente. Destacou ações 

positivas junto às torres, tais como prisões, exaltando o caráter positivo do projeto. 

Orleando relembrou do assunto da Convocação T2. Dr Azevedo informou que foi 

autorizado a elaboração do cronograma convocando 320 (trezentos e vinte) candidatos. 

O Amauri interveio e cobrou a convocação dos 5 (cinco) candidatos remanescentes da 

Defesa Civil. Secretário destacou que o cadastro de reserva da Guarda Municipal possui 

aproximadamente 441 (quatrocentos e quarenta e um) classificados.  Salientando que tem 

até fevereiro de 2020 para convocar todos do cadastro de reserva, conforme acordado 

com o Prefeito. Orleando perguntou se todos serão direcionados para o “projeto da 

saúde”. Dr Azevedo respondeu que apenas a quantidade de 60 (sessenta) servidores irão 



 

 

  

  

atuar na área de saúde. Jonas questionou sobre o andamento da tramitação do “projeto 

RDI”. Wagner informou que a SEPOG encaminhou para SESEC para inserção de 

dispositivo acerca do armamento. Maria de Lourdes iniciou as considerações da 

SINDECE: PONTO DE BATIDA, servidores do Núcleo Emergencial (NUEME) foram 

autorizados a registrar quatro batidas, não concordando, haja vista o efetivo operacional 

se deslocam aos atendimentos das ocorrências. Luciano interveio e solicitou que fosse 

revisto; Maria de Lourdes retomou e questionou a proibição de gozo de férias e/ou folgas 

no período da quadra chuvosa, solicitando um estudo de redistribuição de efetivo para o 

segundo semestre, afim de flexibilizar o gozo de férias; cobrou também a AQUISIÇÃO 

DE COMPUTADOR E MOBILIÁRIO para o setor do NUEME, o Secretário já falou dos 

mapps e a Defesa Civil será contemplada. Maria de Lourdes continuou sua fala 

informando que na Defesa Civil já tem servidores fazendo hora extra, o Secretário 

interveio e disse que a realização de serviço extraordinário precisa de autorização 

orçamentária da COGERFOR e até esta data ainda não tinha chegado nenhuma 

informação da realização dessas horas extras com relação dos servidores. Amauri 

informou que aos agentes de defesa civil é proibido o uso do colete e solicitou uma análise 

por parte da SESEC. Solicitou celeridade nos processos das demandas protocoladas pela 

SINDECE.  Na ocasião o Amauri solicitou autorização para colocar uma urna na SESEC 

e uma na Defesa Civil para o processo eleitoral do SINDECE. Em resposta a algumas 

indagações durante a reunião o Secretário respondeu o seguinte: PONTO ELETRÔNICO 

da equipe operacional informou que quando o servidor estiver em atendimento de 

ocorrência a justificativa dos registros das batidas serão efetivadas pela chefia imediata e 

que as 4 batidas iriam permanecer. Com relação da questão das férias iria fazer uma 

análise para verificar a possibilidade da referida concessão. Com relação novamente a 

mobília e computadores, Secretário solicitou que os representantes encaminhassem um 

levantamento dessa demanda para alinhar com o que está previamente planejado por esta 

Secretaria. Secretário orientou que pautas de trato pessoal de sindicância não fosse 

abordado junto a esta mesa setorial para que não haja comprometimento nos trabalhos de 

apuração. Outro ponto ressaltado, mesmo a SINDECE não possuir a carta sindical está 

participando da mesa, mas que é necessária urgência do registro sindical. Maria de 

Lourdes informou que o sindicato está aguardando os trâmites. Orleando iniciou sobre os 

pré-requisitos de cursos de comando. Questionou também sobre voluntários para os 

cursos de tiro e ir para as torres, como por exemplo, o Inspetor Jonas. Acrescentou sobre 

a problemática do comando do ISE por ter conflito na cadeia de comando de inspetor e 

subinspetor. Acerca do COMITÊ DE ASSEDIO MORAL pede que tenha uma ampla 

divulgação e o Honorato interveio questionando sobre a entrega das novas carteiras 

funcionais. Resposta do Secretário ao Orleando sobre o voluntariado do Jonas será feito 

em conversa direto com o Jonas e não na mesa. Com relação aos cargos da cadeia de 

comando sugeriu fazer uma reunião com todos os subinspetores e fez uma lembrança de 

uma reunião feita com os inspetores e há época foi perguntado pela COINSP quais 

inspetores quem teria interesse de assumir um comando e ninguém demonstrou interesse. 



 

 

  

  

Acerca do curso de comando informou que já foi solicitado a AMSEC (proposta de matriz 

de curso e proposta orçamentária). Perguntou se alguém mais tinha mais alguma 

deliberação para ser tratada.  Em relação às carteiras funcionais disse que está sendo feito 

as análises dos itens de segurança, bem como, cotação orçamentária para o início do 

processo licitatório. Orleando interveio solicitando a participação no grupo de fardamento 

da GMF e enviaria oficio. Secretário disse que iria aguardar a solicitação. No tocante a 

divulgação do comitê de assédio moral, informou que os representantes da SESEC e GMF 

se encontram em treinamento e será devidamente divulgado em momento oportuno. 

Secretário agradeceu a presença de todos dando por finalizada a reunião, reforçando as 

próximas reuniões nos dias 26 de junho e 23 de outubro de 2019.  
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